
Призвание. 
6 Удивляюсь, что вы от призвавшего вас благодатью 

Христовою так скоро переходите к иному благовествованию, 

7 которое [впрочем] не иное, а только есть люди, 

смущающие вас и желающие превратить благовествование 

Христово. (Гал.1:6,7) Евангелие возвещается через призыв. 

Званные это те, которые услышали весть о спасении. Но не все 

откликаются на призыв любви Божьей. 

16 Он же (Иисус) сказал ему: один человек сделал 

большой ужин и звал многих, 

17 и когда наступило время ужина, послал раба своего 

сказать званым: идите, ибо уже все готово. 

18 И начали все, как бы сговорившись, извиняться. 

Первый сказал ему: я купил землю и мне нужно пойти 

посмотреть ее; прошу тебя, извини меня. 

19 Другой сказал: я купил пять пар волов и иду испытать 

их; прошу тебя, извини меня. 

20 Третий сказал: я женился и потому не могу придти. 

21 И, возвратившись, раб тот донес о сем господину 

своему. Тогда, разгневавшись, хозяин дома сказал рабу своему: 

пойди скорее по улицам и переулкам города и приведи сюда 

нищих, увечных, хромых и слепых. 

22 И сказал раб: господин! исполнено, как приказал ты, и 

еще есть место. 

23 Господин сказал рабу: пойди по дорогам и изгородям и 

убеди придти, чтобы наполнился дом мой. 

24 Ибо сказываю вам, что никто из тех званых не вкусит 

моего ужина, ибо много званых, но мало избранных. (Лук.14:16-

24) 
Брачный пир это образ Царства Небесного. Но если кому-то 

хорошо живётся в этом мире, то он не захочет чего-то другого. А на 

призыв откликаются те, которые имеют какие-то нужды или 

недостатки, терпят крах в жизни. Бог же использует эти 

обстоятельства для того, чтобы люди услышали призыв и 

обратились к Нему. Большинство приходящих к Иисусу были 

именно такими. 

Но человек не сразу осознаёт себя грешником. Природа его 

греховна и живёт он в привычной для себя греховной среде. Если 

бы мы поймали рыбку, пусть не золотую, но говорящую, и сказали 



бы ей, что у них там темно и холодно, а у нас светло и тепло, и мы 

также вкушаем блага цивилизации и культуры, то рыбка бы с нами 

жить не согласилась. Это не её среда обитания и она в ней жить не 

может. Но Бог послал в эту греховную среду Иисуса Христа, 4 

Который отдал Себя Самого за грехи наши, чтобы избавить нас 

от настоящего лукавого века, по воле Бога и Отца нашего; 

(Гал.1:4)  Но как же Он это делает? 

Человек любит грех и охотно грешит, но потом он начинает 

вкушать последствия своих греховных дел, которые ему совсем не 

приятны. И в таких ситуациях некоторые обращаются к Богу, желая 

избавиться не от греха, а от его последствий. И тут открываются 

Божьи суды. 30 Книжники же и фарисеи роптали и говорили 

ученикам Его: зачем вы едите и пьете с мытарями и 

грешниками? 

31 Иисус же сказал им в ответ: не здоровые имеют нужду 

во враче, но больные; 

32 Я пришел призвать не праведников, а грешников к 

покаянию. (Лук.5:30-32) Современная медицина не может 

избавить от многих болезней, но смягчает или консервирует их 

последствия. Небесный же Врач хочет уничтожить причину 

болезни - грех. Поэтому и мы должны признать себя грешниками и 

покаяться. Осознание полной испорченности и непригодности для 

Бога нашей греховной природы может прийти несколько позже, но 

и это нужно пережить. Вот что говорит о нас Библия. 

6 Ибо Христос, когда еще мы были немощны, в 

определенное время умер за нечестивых. 

7 Ибо едва ли кто умрет за праведника; разве за 

благодетеля, может быть, кто и решится умереть. 

8 Но Бог Свою любовь к нам доказывает тем, что Христос 

умер за нас, когда мы были еще грешниками. 

9 Посему тем более ныне, будучи оправданы Кровию Его, 

спасемся Им от гнева. 

10 Ибо если, будучи врагами, мы примирились с Богом 

смертью Сына Его, то тем более, примирившись, спасемся 

жизнью Его. (Рим.5:6-10)  

1 И вас, мертвых по преступлениям и грехам вашим, 

2 в которых вы некогда жили, по обычаю мира сего, по 

[воле] князя, господствующего в воздухе, духа, действующего 

ныне в сынах противления, 



3 между которыми и мы все жили некогда по нашим 

плотским похотям, исполняя желания плоти и помыслов, и 

были по природе чадами гнева, как и прочие, 

4 Бог, богатый милостью, по Своей великой любви, 

которою возлюбил нас, 

5 и нас, мертвых по преступлениям, оживотворил со 

Христом, - благодатью вы спасены, - 

6 и воскресил с Ним, и посадил на небесах во Христе 

Иисусе, 

7 дабы явить в грядущих веках преизобильное богатство 

благодати Своей в благости к нам во Христе Иисусе. 

8 Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, 

Божий дар: 

9 не от дел, чтобы никто не хвалился. (Еф.2:1-9) 
Нечестивые, немощные, грешники, враги. Мёртвые по грехам, 

жившие по воле сатаны, сыны противления, чада гнева. Нравится 

вам такой портрет? Но это мы без Бога! Мне не понравился и 

потому я отдался Иисусу Христу, чтобы Он преобразил меня в 

Свой образ. Если мы действительно переживали праведные суды 

Божьи и чувствовали себя погибающими грешниками, то мы 

искренне, от всего сердца умоляли Иисуса спасти нас. А кто 

игнорирует эту основополагающую Евангельскую истину, но 

пытается следовать за Иисусом, не пережив судов Божьих, тот ко 

всем своим грехам прибавляет ещё лва. 1 Истинно, истинно 

говорю вам: кто не дверью входит во двор овчий, но перелазит 

инде, тот вор и разбойник; (Иоан.10:1) 7 Итак, опять Иисус 

сказал им: истинно, истинно говорю вам, что Я дверь овцам. 

8 Все, сколько их ни приходило предо Мною, суть воры и 

разбойники; но овцы не послушали их. 

9 Я есмь дверь: кто войдет Мною, тот спасется, и войдет, 

и выйдет, и пажить найдет. (Иоан.10:7-9) 

Есть также люди, которые покаялись и даже со слезами. Но 

они сделали только один шаг, а нужно сделать и второй: принять 

Иисуса как Господа, то есть Властелина моей жизни и верой 

перейти в новую жизнь. 24 Когда нечистый дух выйдет из 

человека, то ходит по безводным местам, ища покоя, и, не 

находя, говорит: возвращусь в дом мой, откуда вышел; 

25 и, придя, находит его выметенным и убранным; 



26 тогда идет и берет с собою семь других духов, злейших 

себя, и, войдя, живут там, - и бывает для человека того 

последнее хуже первого. (Лук.11:24-26) Если мы просим 

прощения, то Иисус нас прощает, но если мы не попросили Его 

войти в нашу жизнь, то Он и не входит. Новая жизнь не начинается, 

обращение не происходит и человек может попасть в лжеучение, 

отпасть, а то и получить одержимость. А церковь радуется этому 

покаянию, спешит принять человека в члены, а потом удивляется 

тому, что с ним происходит. 

Итак, тот, кто откликнулся на призыв Иисуса, становится 

призванным и получает звание: ученик Иисуса, христианин. Каких-

то других названий не должно быть, потому что они придуманы 

людьми и говорят о разделении церкви. Объединение Церкви на 

основе толерантности и либерализма также неприемлемо. Бог 

хочет, чтобы мы верили в истинное Евангелие, а не так, как нам 

вздумается. Вы знаете, что вера наша является святыней? 20 А вы, 

возлюбленные, назидая себя на святейшей вере вашей, молясь 

Духом Святым, 

21 сохраняйте себя в любви Божией, ожидая милости от 

Господа нашего Иисуса Христа, для вечной жизни. (Иуд.1:20,21) 
Без истинной веры Евангелие просто попирается ногами, но зато 

выхрюкиваются различные лжеучения. 

Ну, раз мы призваны, то теперь можно успокоиться и жить, 

как хочешь? Но Апостол Пётр говорит: 3 Как от Божественной 

силы Его даровано нам все потребное для жизни и благочестия, 

через познание Призвавшего нас славою и благостию, 

4 которыми дарованы нам великие и драгоценные 

обетования, дабы вы через них соделались причастниками 

Божеского естества, удалившись от господствующего в мире 

растления похотью: 

5 то вы, прилагая к сему все старание, покажите в вере 

вашей добродетель, в добродетели рассудительность, 

6 в рассудительности воздержание, в воздержании 

терпение, в терпении благочестие, 

7 в благочестии братолюбие, в братолюбии любовь. 

8 Если это в вас есть и умножается, то вы не останетесь 

без успеха и плода в познании Господа нашего Иисуса Христа. 

9 А в ком нет сего, тот слеп, закрыл глаза, забыл об 

очищении прежних грехов своих. 



10 Посему, братия, более и более старайтесь делать 

твердым ваше звание и избрание; так поступая, никогда не 

преткнетесь, 

11 ибо так откроется вам свободный вход в вечное 

Царство Господа нашего и Спасителя Иисуса Христа. (2Пет.1:3-

11) 
Всё, что исходит от Бога, является святым. Наше звание 

также святое. 8 Итак, не стыдись свидетельства Господа нашего 

Иисуса Христа, ни меня, узника Его; но страдай с благовестием 

Христовым силою Бога, 

9 спасшего нас и призвавшего званием святым, не по 

делам нашим, но по Своему изволению и благодати, данной 

нам во Христе Иисусе прежде вековых времен, 

10 открывшейся же ныне явлением Спасителя нашего 

Иисуса Христа, разрушившего смерть и явившего жизнь и 

нетление через благовестие, (2Тим.1:8-10) 
 

 


